



Sejumlah warga korban bencana di Kecamatan Semaka, khususnya di Pekon Way Kerap, Sedayu, Pardawaras, yang rumahnya rusak akibat diterjang banjir dan tanah longsor beberapa waktu yang lalu, akhirnya bisa bernapas lega. Hal itu karena Bupati Tanggamus Hj. Dewi Handajani telah memberikan secara simbolis bantuan pembangunan rumah-rumah penduduk yang rusak, yang dipusatkan di Pekon Way Kerap, Kecamatan Semaka, Kabupaten Tanggamus, Lampung, Kamis (13/02/2020).

Bupati Tanggamus Hj. Dewi Handajani mengapresiasi peran Kodim 0424 Tanggamus yang telah membantu dalam proses rehab rumah warga terdampak banjir. "Terlibatnya personel Kodim 0424 dalam bedah rumah ini menunjukkan sinergitas program antara Pemkab dengan Kodim, dan ini sebagai bentuk nyata kemanunggalan TNI dengan masyarakat," ujar Bupati.

Sementara Komandan Kodim 0424 Letkol Inf Arman Aris Sallo mengatakan bahwa dalam bedah rumah ini yang bisa dilakukan jajaran Kodim 0424 adalah membantu melalui tenaga. "Ada lima tim yang ditugaskan untuk proses bedah rumah ini. Untuk satu rumah ditangani satu tim dengan jumlah personel 15 orang TNI dan dibantu dari aparat Pekon dan warga penerima bantuan. Adapun target penyelesaian bedah rumah ini selama tiga bulan," ujar Dandim Arman. Dandim juga memberikan saran agar masyarakat yang tinggal didaerah perbukitan untuk menanam pohon vetifer. "Kemarin seluruh Dandim dikumpulkan untuk mendapat arahan dari Bapak Presiden. Arahan Bapak Presiden agar daerah yang rawan terjadi longsor menanam pohon vetifer, sebab pohon ini berakar serabut yang akarnya menancap hingga lima meter, dan ini dapat menimalisir terjadinya longsor," tandasnya.

Dalam kesempatan itu diserahkan juga bantuan peralatan sekolah kepada para siswa korban banjir. Selain itu dilaksanakan juga Peletakan Batu Pertama oleh Bupati Hj. Dewi Handajani, didampingi Wakil Bupati Hi. AM Syafi'i, Dandim 0424 Letkol Inf Arman Aris Sallo, Kadis PUPR Riswanda Djunaidi, Staf Ahli Bupati Firman Ranie, Kepala Pelaksana (Kalak) BPBD Ediyani M. Toha. Turut hadir Sekretaris Dinas PUPR Okta Rizal, Kabid Humas Ismail, Kabid Perumahan PUPR Ari Yudha, Uspika Kecamatan Semaka, serta Pj. Kakon Way Kerap.